
令和 4年度１０月 定例役員会報告 

             令和 4年 10月 5日(水) 

 

１ 会  長  

   体育祭ご協力のお礼。 

２ 校長先生 

   体育祭の無事開催の報告及び協力お礼。 

   令和７年度より神戸北高校との統合のお知らせ。前回の定例役員会の１週間後での 

   記者発表だったので、前回ではお知らせすることは出来なかった。令和５年度の入

学生が３年生になったときの１年生が新校となる。まだ、校地についてはどちらに

なるか決まっていません。 

   部活動について、教職員の数が足りていない状況での活動なので、新入学生から新

たな募集を行わない部が出てくる。神戸北高校でも状況は同じなので、統合に向け

ての変化になる。 

   学習に関しては、今まで通りでやっていく。  

３ 教頭先生 

   校長からもお話がありましたが、残された年数も少ないですが神戸甲北高校でよか

ったと生徒たちに思ってもらえるように頑張っていくので、PTAの皆さまのお力が

必要です。これからもご協力おねがいします。 

４ 事務長 

   事務室としても、甲北で学んでよかったと思えるように、なるべく生徒たちが不便

の無いようにしていきたい。 

   台風被害で体育館の修繕を手配中。 

５ 薗田先生 

   芸術鑑賞会を予定している。今回は演劇を鑑賞する。 

   ふるさと貢献を１２月２２日に予定。細かいことは決まり次第お知らせします。 

６ 植野先生 

   体育祭協力のお礼。大きな事故もなく無事に終了出来た。 

   職員の数が減少し、厳しい状態であるので来年度は甲北祭を含め PTAの皆様にも

運営のご協力をいただきたい。 

   今年度は、３年次の保護者のみの鑑賞となっていたが他年次の保護者からも観覧の

要望があったことと、YouTube配信の要望があったことのお知らせ。 

   教職員、生徒会、PTAですり合わせをしたいと思うが部活動の活性化を目指した

い。１８時が完全下校の規定だが、延長届がなくても１８時半まで活動が出来たら



と思う。 

生徒会費がひっ迫しており、来年度から部費の徴収または PTAからの援助を考え

ていただきたい。 

   現在、生徒会が校則の見直しを検討している。 

・スマホの使用について 

・防寒具について 

ご家庭でも意見を考えていただけたらと思います。 

７ 各部報告  

   ３年次 特になし 

   ２年次 特になし 

   １年次 特になし 

    総 務  特になし 

    研 修  ３年ぶりの研修会(迎春の祝箸の講習会)を開催。 

11月 25日(金)13：30～ 詳しくは 10月末保護者に案内配布。 

コロナの状況をみて開催判断する。  

    広 報 広報誌９３号を 7月 20日に配布。次号に向けて体育祭の写真撮影 

    生 活  特になし 

     

４ その他                                                        

   会長より、PTA連合会研究大会が１２月３日(土)に開催。本校からは５名参加予定 

  体育祭でのお手伝いについて、改善の余地があるのでは。 

役員会のお茶当番については廃止の方向でいく。 

制服リユースについて 

統合後に制服はかわるはずなので、するならば今年度中に開催すべき。出来れ

ば、ふるさと貢献のときに出来ないか学校に相談する。 

学校の要望について 

  防寒具について 

コート等登下校のみのところを、校内でも可に良いのでは。 

スリッパや靴下も暖かいものの着用可にしては。 

部活動の延長について 

生徒たちが望めば限定的に許可しても良いのでは。 

部費の徴収について  

部費が足りない内容が不明の為学校側の検討を先にお願いしたい。 



次回役員会 令和５年１月１１日(水) 14：00～  


